

CAMBIO DE MANOS

La venta de bonos por parte de extranjeros ha sido absorbida por la demanda del mercado local.

TENENCIA VALORES GUBERNAMENTALES
(Millones de pesos al cierre de junio 2020, diferencia frente a diciembre 2019)

TENENCIA	CORTE JUNIO	DIF.
Valores Adquiridos por Banxico	4,615	4,615
Reportos con Banxico	178,728	-4,831
Sector Bancario	807,059	248,771
Garantías Recibidas por Banxico	121,866	57,883
Siefores	1,921,928	44,676
Sociedades de Inversión	1,039,302	178,283
Aseguradoras y Afianzadoras	507,527	32,753
Otros Residentes en el País	1,428,974	9,987
Residentes en el Extranjero	1,835,565	-312,722
TOTAL EN CIRCULACIÓN	7,845,564	259,416

Fuente: Banxico

Absorben salida de capital **bancos** y fondos en **México**

Quedan bonos en banca local

Venden extranjeros papeles de Gobierno por \$312 mil millones en primer semestre

JORGE CANO

En el primer semestre de 2020 se reportó la venta de bonos gubernamentales en manos de extranjeros por 312 mil millones de pesos, la cual fue absorbida por el **sector bancario** y fondos de **inversión** nacionales, según datos del **Banco de México**

(**Banxico**).

En lo que va del año, el **sector bancario** nacional incrementó su tenencia de bonos de Gobierno en 248 mil millones de pesos o 45 por ciento frente a finales de 2019.

De igual forma, las sociedades de **inversión** incrementaron sus posiciones en 178 mil millones o 21 por ciento.

De acuerdo con el Instituto de Finanzas Internacionales (IIF, por sus siglas en inglés) a pesar del tamaño reducido del **sector** financie-

ro mexicano comparado con otros mercados emergentes, se ha logrado absorber la salida de capitales.

“A priori no es escenario ideal para generar una alta demanda de bonos, pero hasta el momento en este año el **sector bancario** mexicano ha comprado bonos a un ritmo relativamente bien a comparación de otros mercados emergentes” destaca en un estudio el IIF.

La respuesta del **sector financiero** mexicano implica



Continúa en siguiente hoja

Fecha 20.07.2020	Sección Negocios	Página 1-2
----------------------------	----------------------------	----------------------

que el mercado local de deuda podrá absorber el déficit fiscal del Gobierno, destacó.

Alejandro Saldaña, economista en jefe de Grupo financiero BX+, explicó que ha habido un **cambio** en la composición de los bonos gubernamentales por la incertidumbre de la pandemia que ha generado en algunos momentos episodios de aversión al riesgo.

Lo anterior ha empujado a inversionistas internacionales a vender sus posiciones en países emergentes y refugiarse en países considerados más seguros como Estados Unidos y comprar bonos del

tesoro americano.

De igual forma la rebaja en la calificación soberana de **México** ha afectado de forma negativa la tenencia de bonos por parte de extranjeros

No obstante, la recomposición luego de la salida de capitales está concentrado en el **sector bancario** considerada como “Manos Firmes” debido a que son entidades que en momentos de estrés como la pandemia no van a salir a vender sus posiciones de manera desordenada y generar distorsiones en los precios de los activos, aseguró.

Aunque ciertos fondos de

inversión tendrían que ajustar sus tenencias por las calificaciones de **crédito, México** no está en riesgo de perder su calificación de **inversión**, por lo que no se espera ventas por este **sector**.

En el caso del aumento de las tenencias del **Banco de México** se debe a que ha realizado permutas e intercambios de valores.

Dichas medidas son para generar liquidez y tener dinero para seguir prestando.

